

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Pengaruh Kualitas Keagamaan Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Siswa Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMPN 1 Bendungan Trenggalek”, skripsi ini di tulis oleh **Ahmad Nurhuda**, NIM 2811133020, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, jurusan Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negri (IAIN) Tulunagung, yang di bombing oleh Dr. H. Asrop Syafi’I, M.Ag. NIP . 19690918 20003 1 102.

Kata kunci : membaca Al-Qur’an dan sholat lima waktu orang tua, motivasi belajar mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan Teori Ali Hasan Az-Zeqolany di kutib oleh Syaiful Bahri Djamarah mengatakan bahwa “Menurutnya kesalahan-kesalahan orang tua yang menyebabkan anaknya tidak sholeh adalah kurang apresiatif, selalu melarang anak, tidak mampu menjadi teladan yang baik”. Kualitas orang tua sangat berpengaruh terhadap kepribadian siswa. Kemudian mencermati kenyataan bahwa ada siswa di SMPN 1 Bendungan memiliki motivasi belajar Pendidikan Agama Islam yang kurang. Maka penulis tertarik untuk membuktikan kebenaran sebuah teori tersebut. Apakah benar jika lemahnya motivasi belajar siswa tersebut dipengaruhi oleh kualitas keagamaan orang tuanya yang minim. Berawal dari rasa ingin tahu tersebut, maka penulis mengambil judul ‘Pengaruh Kualitas Keagamaan Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Siswa Pendidikan Agama Islam di SMPN 1 Bendungan Trenggalek Tahun Ajaran 2016/2017’.

Tujuan penelitian : (1) Untuk mengetahui adakah pengaruh kualitas keagamaan membaca Al-Qur’an Orang Tua terhadap motivasi belajar Agama Islam siswa di SMPN 1 Bendungan Trenggalek. (2) Untuk mengetahui adakah pengaruh kualitas keagamaan beribadah Orang Tua terhadap motivasi belajar pendidikan agama Islam di SMPN 1 Bendungan Trenggalek. (3) Untuk mengetahui adakah pengaruh kualitas keagamaan Orang Tua dalam membaca Al-Qur’an dan beribadah terhdap hasil motivasi siswa pendidikan Agama Islam di SMPN 1 Bendungan Trenggalek

Pendekatan penelitian ini adalah kuantitatif dengan populasi siswa dan orang tua siswa di SMPN 1 Bendungan Trenggalek Tahun ajaran 2016/2017,yang terdiri dari 155 siswa dan 155 orang tua siswa. Variabel bebas: membaca Al-Qur’an orang tua dan sholat lima waktu orang tua. Variabel terikat: motivasi belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. Teknik analisis data: uji, normalitas, linerialitas, dan regresi ganda dengan bantuan SPSS FOR WINDOS 22.00

Ada pengaruh membaca Al-Qur’an orang tua terhadap motivasi Belajar siswa Pendidikan Agama Islam”. Berdasarkan analisis terdapat r hasil sebesar 0,438 memberikan kontribusi terhadap kenaikan motivasi belajar sebesar 19,1 %. ada pengaruh pengaruh sholat lima waktu orang tua terhadap motivasi Belajar siswa Pendidikan Agama Islam”. Berdasarkan analisis terdapa r hasil sebesar 0,421 memberikan kontribusi terhadap kenaikan motivasi belajar sebesar 17,1 %. ada pengaruh pengaruh membaca Al-Qur’an dan sholat lima waktu orang tua terhadap motivasi Belajar siswa Pendidikan Agama Islam”. Berdasarkan analisis terdapa r hasil sebesar 0,461 memberikan kontribusi terhadap kenaikan motivasi belajar sebesar 21,3 %.

ABSTRACT

Thesis with the title. "The Influence of Parent Religious Quality for Student Learning Motivation of Islamic Religious Education at Yuniior High School 1 Bendungan Trenggalek", was written by **Ahmad Nurhuda**, NIM 2811133020, Department of Islamic Religious Education, Islamic Institute of Tulungagung, guided by **Dr. HASrop Syafi'i**, M.Ag. NIP . 19690918 20003 1 102.

Keywords: Reciting Al-Qur'an and Parent Praying five times, Learning Motivation of Islamic Religious Education.

This research was motivated by a theory from Ali Hasan Az-Zeqolany that written by Syiful Bahri Jamarah, he say that "parent mistakes that cause their children not good are less appreciative, always forbid their children, and not able to become good model. The parent quality has influence for student character. By seeing the reality that there is student with less learning motivation of islamic religious education at Yuniior High School 1 Bendungan. Therefore, the researcher interested to evidence a correct of the theory. Is that true if the low student learning motivation influenced by minimum parent religious quality. From that curiousness, therefore the researcher take a title "The Influence of Parent Religious Quality for Student Learning Motivation of Islamic Religious Education at Yuniior High School 1 Bendungan Trenggalek Academic Year 2016/2017.

Aim of research: (1) To know is there an influence of parent religious quality by reciting Al-Quran for student learning motivation of islamic religious education at Yuniior High School 1 Bendungan Trenggalek. (2) To know is there an influence of parent religious quality of praying for student learning motivation of islamic religious education at Yuniior High School 1 Bendungan Trenggalek. (3) To know is there an influence of parent religious quality by reciting Al-Quran and praying for student learning motivation of islamic religious education at Yuniior High School 1 Bendungan Trenggalek.

The approach of this reseach is quantitative with the population by students and the parents of Yuniior High School 1 Bendungan Trenggalek academic year 2016/2017 consist of 155 students and 155 students parents. Free variable: parents reciting Al-Quran and praying five times. Limited variable: student learning motivation of islamic religious education. Data analysis technique by normality, linierity, double regression test with SPSS FOR WINDOS 22,00.

There is the influence of parent reciting Al-Qur'an for student learning motivation of islamic religious education. Based on analysis, there is r result 0,438 give contribution for learning motivation increasement 19,1 %. There is the influence of parent praying five times for student learning motivation of islamic religious education. Based on analysis, there is r result 0,421 give contribution for learning motivation increasement 17,1 %. There is the influence of parent reciting Al-Qur'an and parent praying five times for student learning motivation of islamic religious education. Based on analysis, there is r result 0,461 give contribution for learning motivation increasement 21,3 %.

الملخص

البحث العلمي تحت العنوان "أثر جودة الدين عند الوالد الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان تراجاليك" كتبه احمد نور هدى، رقم دفتر القيد. ٢٠٢٠١١٣٣٠٢٨، قسم تربية دين الاسلام، بالجامعة تولونج اجونج الاسلامية الحكومية، المشرف: الدكتور اشرف شفعي الماجستير، رقم دفتر الموظف. ١١٠٢٠٣٠٠٠٠٠٠٩١٨٢٠٩٦٦٩.

كلمة الرئيسية: قراءة القرآن و الصلاة خمس مرات عند الوالد، حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام بالمدرسة

الخلفية من هذا البحث هي النظرية لعلى حسن الزقالي التي نقله سيف البحر جمارة ان "خطاء الوالد الذي يسبب اولادهم لا يكونوا اولاد صالحون هو قليل الاعجاب و منع الاولاد و لا يستطيعوا ان يكونوا الاسوة الحسنة". جودة الوالد التي يؤثر خصائص الطالب. بنظر الى الظاهرة ان الطالب بضعف الحماس في تعلم تربية دين الاسلام بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان. فرغب الباحث في شهادة الصحيح عن هذا النظرية. هل هذا صحيح اذ ضعف حماس تعلم الطالب مؤثر من ضعف جودة الدين عند الوالد. اما هذا الفضول فالباحث يهتم لأداء البحث تحت العنوان "أثر جودة الدين عند الوالد الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان تراجاليك للعام الدراسي ٢٠١٦/٢٠١٧".

الغرض من الأبحاث في هذا المجال: (١) لمعرفة هل كان أثر جودة الدين عند الوالد في قراءة القرآن الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان تراجاليك. (٢) لمعرفة هل كان أثر جودة الدين عند الوالد في الصلاة الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان تراجاليك. (٣) لمعرفة هل كان أثر جودة الدين عند الوالد في قراءة القرآن و الصلاة الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان تراجاليك.

المدخل في هذا البحث هو البحث الكمي بالأساليب الكمية و الوالد بالمدرسة المتوسطة ١ بندوعان تراجاليك للعام الدراسي ٢٠١٦/٢٠١٧ تتكون من ١٥٥ طالبا و ١٥٥ والدا. المتغير الحري: الوالد و قراءة القرآن و الصلاة خمس مرات. و المتغير المقيد: حماس تعلم الطالب في تربية دين

الاسلام. وتحليل الحقائق المستخدمة مهوياً للاختبار الاستواء وخطي و ثنائى الانسحاب بس.ب.س.س
لويندوس ٢٢٠٠٠.

كان اثراء القران عند الوالد الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام. قائم على التحليل، كان ر الحصيل ٠٠٤٣٨. يعطي اسهام الى ارتقاء حماس التعلم ١٩٠١%. كان اثراء الصلاة خمس مرات عند الوالد الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام. قائم على التحليل، كان ر الحصيل ٠٠٤٢١. يعطي اسهام الى ارتقاء حماس التعلم ١٧٠١%. كان اثراء القران عند الوالد و الصلاة خمس مرات الى حماس تعلم الطالب في تربية دين الاسلام. قائم على التحليل، كان ر الحصيل ٠٠٤٦١. يعطي اسهام الى ارتقاء حماس التعلم ٢١٠٣%.